
 
９月１５日 一 般 質 問 

 

発 言 者 質   問   内   容 

藤本 顕憲 
（みらい福岡） 

○国の中枢管理機能の九州大学箱崎キャンパス跡地への移転について 
◯コンベンション政策について 

【一括質問・一括答弁】 
堤田  寛 
（自民党） 

○天神・大名地区のまちづくりについて 
◯小児救急医療の充実について 
◯地域包括ケアの推進について 

【一括質問・一括答弁】 
松野  隆 
（公明党） 

○高齢社会における高齢者の健康と雇用について 
○不登校や社会的養護を要する児童・生徒への学習・生活保障について 

【一問一答】 
橋田 和義 
（自民党） 

○循環型社会の構築について 
◯自転車施策について 

【一問一答】 
調  崇史 
（自民党） 

○予防接種の副反応について 
◯バス停へのベンチの設置について 
◯福祉バス事業について 

【１回目一括質問・一括答弁，２回目以降一問一答】 
荒木 龍昇 

（緑とネット） 
○戦争展の名義後援拒否について 
○原発再稼働の動きと福岡市原子力防災計画について 

【一問一答】 
池田 良子 

（社民・市政） 
○里親支援及び社会的養護のもとにある子どもの権利拡充について 

【一問一答】 

新村まさる 
（無所属） 

○不登校対応教員の配置に伴う「校内適応指導教室（ステップルーム）」の在り  
 方について 

【一問一答】 
川口  浩 
（無所属） 

○県から政令指定都市への補助金について 

 
【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


